

Artikel vom 09.10.2019

Podiumsdiskussion „Mobilität der Zukunft“

Podiumsdiskussion „Mobilität der Zukunft“



Das Thema Mobilität und Verkehr spielt eine immer wichtigere Rolle im öffentlichen Diskurs. Es werden sehr viele Begriffe verwendet und oft wird dabei über unterschiedliche neuartige Technologien gesprochen.

Wir haben uns im Rahmen der durch den CSU Ortsverband Zabo-Gleißhammer-Mögeldorf in Kooperation mit der Mittelstandsunion Nürnberg-Fürth-Schwabach sowie der JU Nürnberg-Ost am 09.10.19 in der Gaststätte Heidekrug veranstalteten öffentlichen Podiumsdiskussion unter dem Titel „Mobilität der Zukunft“ faktenbasiert zu den Themen innovative Antriebstechnologien, E-Fuels und der damit verbundenen Ladeinfrastruktur, sowie den damit verbundenen Chancen und Risiken beschäftigt und die ökonomischen, sozialen und ökologischen Aspekte der batterie- und wasserstoffbasierten Mobilität diskutiert. Dabei konnten wir auch auf die Herausforderungen für die Stadt- und Verkehrsplanung in Nürnberg eingehen.

Mit

- Marcus König (OB-Kandidat der CSU Nürnberg)
- Prof. Dr. Jürgen Karl (Lehrstuhlinhaber für Energieverfahrenstechnik an der FAU)
- Dr. Cornelius von der Heydt (Hydrogenious LOHC Technologies GmbH)

- Markus Rützel (Geschäftsführer solid GmbH)

haben wir ein hochkarätig besetztes Podium aus Wissenschaft, Wirtschaft und Politik gewinnen können.